

# Motivasi Kinerja Bhabinkamtibmas Polres Probolinggo Terapkan Reward dan Punishment

Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.DEMOKRAT.CO.ID](http://PROBOLINGGO.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 12:52



PROBOLINGGO - Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana melalui Wakapolres Probolinggo, Kompol Supiyan, memberikan penghargaan kepada para Bhabinkamtibmas yang telah menginput laporan pada aplikasi Binmas Online System (BOS) V2.

Acara yang berlangsung di Aula Eksekutif Rumatama Polres Probolinggo Polda Jatim ini bertujuan untuk meningkatkan kinerja dan kedisiplinan para anggota Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugasnya.

Dalam sambutannya, Kompol Supiyan menegaskan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Penginputan laporan secara tepat waktu dan akurat sangat penting untuk mendukung kelancaran tugas kepolisian, khususnya dalam pemantauan dan penanganan isu-isu kamtibmas di wilayah masing-masing," ujar Kompol Supiyan, Rabu (3/7)

Masih kata Kompol Supiyan, reward (penghargaan) diberikan kepada Bhabinkamtibmas yang telah menunjukkan kinerja luar biasa dalam menginput laporan BOS V2 dengan tepat waktu dan akurat.

"Kami berharap reward ini bisa menjadi motivasi bagi para anggota untuk terus meningkatkan kinerjanya," tambah Kompol Supiyan.

Di sisi lain, punishment diberikan kepada Bhabinkamtibmas yang tidak menjalankan tugasnya dengan baik, seperti keterlambatan dalam penginputan laporan atau laporan yang tidak akurat.

Sanksi yang diberikan berupa teguran hingga tindakan disiplin sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Tujuan dari punishment ini bukan untuk menghukum, tetapi untuk memberikan pembelajaran agar ke depan bisa lebih baik," jelas Kompol Supiyan.

Implementasi sistem BOS V2 diharapkan dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas kinerja Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugas di lapangan.

Dengan adanya reward dan punishment ini, Polres Probolinggo Polda Jatim berupaya menciptakan budaya kerja yang lebih profesional dan bertanggung jawab di kalangan anggotanya. (\*)